



“LOS HÚNGAROS,”

FOTOGRAFÍA ARTÍSTICA —
POR ARTURO CERDÁ Y RICO.

El maestro de la fotografía verascópica; el delicado artista que impresiona en cada placa un verdadero cuadro, bello y atrayente; D. Arturo Cerdá y Rico, ha sorprendido, en las afueras de un lugar, delante de la tienda de campaña de una tribu ambulante de húngaros, esa escena de realidad y frescura, en que una pareja de aquellas gentes típicas, que van en peregrinación eterna, departe en un idilio amoroso, bajo la luz cegadora del sol y entre el montón, abigarrado y confuso, del bagaje pobre y misero de sus provisionales viviendas.